

令和4年度 第4回玉垣小学校学校運営協議会 実施報告書

1 日 時 令和4年12月9日（木）13：40～14：45

2 場 所 図書室

3 あいさつ（委員長・学校長）

4 協議事項

（1）授業参観を参観されて（児童の様子・教員の様子等）

- ・ トイレの足型マークについては、耐久性・利便性等の観点で、色々な業者等から情報を集めてより良い施工方法を考え、今後も実施していく方向で検討を進めていく。
- ・ プロジェクターを上手に活用して学習に生かしている場面がみられた。時間帯によっては黒板に光が差し込んで見えにくくなる時があるので、その時はカーテンを効果的に活用するとよい。
- ・ 音楽など音が出る授業は、学年で時間割を合わせて実施するなど教育課程の編成を工夫していることが感じられた。
- ・ 最近の子ども達は、家庭で掃除道具を使った経験がほとんどないので、道具の使い方を知らない子ども達も多いが、掃除の時間では、子ども達を励ましたり道具の使い方等を指導したりしながら、懸命に掃除指導に取り組む先生たちの姿も見られ、日々の指導のご苦労が感じられた。
- ・ 1年生から6年生まで順番に教室を参観していくと、学年が上がるにつれてだんだんと落ち着いて学習に取り組んでいる姿が感じられる。それだけ、学校生活を通して子どもたちが年を追うにつれて成長していることを感じる。
- ・ 特別な支援を要する子ども達への対応など、その子の状態や特性に応じて、落ち着いて学習に取り組むことができるように支援を継続していることが感じられた。
- ・ 子ども達が授業の中でパソコンを使って学習している場面が見られてよかった。パソコンを使って問題の答えを確認するだけではもったいない。どうやってその答えを考えたのかという過程も大事だと考える。子ども同士で話し合いながら答えを見つけていく過程も大事にしていってもらえたらと思う。

（2）意見交換

Q 新型コロナウイルス感染症の動向はどうか。

A 少なからず陽性者の報告は連日受けているが、2学期は今日現在、学級閉鎖まではすることなく、日々の感染症対策でなんとか抑え込んでいる状態である。

Q トイレの電気がついたままの箇所がいくつかあったが。

A 節電を通して子どもたちのエコの意識が向上するよう、気を引き締めて気を付けてきたい。

5 教育委員会より

- ・今日の授業参観は、委員の方に普段の子ども達の様子を見ていただいた。年度当初は、落ち着きに課題が見られた子ども達も、徐々に落ち着いてきつつあることが感じられた。
- ・課題をもつ子に対して、複数で適宜関りながら支援をしている姿が見られ、学校全体で子どもたちを支えようとしている姿が伝わってきた。
- ・学校支援ボランティアを効果的に活用しているようである。学校ボランティアがさらに増えていくように、地域の方々のご協力をお願いしたい。また、学校の状況を踏まえた上で地域でも支えていただけるよう、今後もよろしくお願いしたい。

6 その他

- ・令和4年度コミュニティ・スクールに関する意識調査について
- ・「つながろう鈴鹿ネットワーク」開催について
- ・令和4年度地域教育力を高めるボランティアセミナーについて